

Das magische Internat

Jeanne/ Simpsons

Von Marge91

Kapitel 15: Zwei neue Lehrerinnen

-----Am morgen (Nach dem Wochenende)-----

Am morgen war Versammlung auf dem Schulhof nach dem langen Wochenende.

„Herzlich Willkommen Kinder hatte ihr ein schönes Wochenende.“ Sagte Frau Blaustein mit einen freundlichen Lächeln

„So ich möchte euch heute die neue Musiklehrerin vorstellen und dann haben wir noch eine Referendarin für den Zaubertrank Unterricht.“ Sagte Frau Blaustein

„Die neue Musiklehrerin heißt: Frau Grill und die Referendarin heißt: Frau Samstag.“ Sagte Frau Schmerzhaft

„Hallo Frau Grill und Frau Samstag.“ Sagten die Schülerinnen im Chor

-----Im Lehrerzimmer-----

Als sie dann im Lehrerzimmer sahen sagte Frau Schmerzhaft zu Frau Samstag: „Sie werden für die nächsten Woche den dritten Jahrgang übernehmen. Weil ich zwei Projektwochen habe im vierten Jahrgang.“

„Ja.“ Sagte Frau Samstag

„Auf diese Schülerinnen müssen sie besonders acht geben Maggie und Lisa Simpsons, Marron, Miyako, Elena, Janey und Fin.“ Sagte Frau Schmerzhaft und als sie den letzten Namen gesagt hatte brach der Stuhl auf dem Frau Samstag sah zusammen.

Die Schülerinnen hatten den Nachmittag frei und könnten machen was sie wollten.

-----Am nächsten Tag-----

„Guten Morgen, Mädchen.“ Sagte Frau Samstag

„Guten Morgen, Frau Samstag.“ Sagte der dritte Jahrgang im Chor

Alle sahen auf ihren Platz, Frau Samstag verteilte die Rezepte für die Schülerinnen und setzt sich wieder am Lehrertisch und stickte an ihrem Socken wieder. Keiner dürfte eine Frage stellen. Weil sie, dass nicht möchte. Natürlich waren die zwei Streben mal wieder glücklich sie brachten ja kein Unterricht mehr weil sie Tränke schon könnten. (Sagte sie immer)

-----Am Abend und in der Nacht----- Fin sah in ihrem Zimmer umklammerte ein Versuchsröhrchen mit einer Flüssigkeit wie Brauselimonade. Im Zimmer waren auch die anderen im grauen Schlafanzug. Der erste Schultag nach dem langen Wochenende

ging endlich vorbei. Und sie brauchten auch nicht lange zu warten und dann kam schon Frau Schmerzhaft und sagte: „Licht aus!!!“ Und sah uns alle böse an; „und die machen sich in ihre Zimmer.“

-----In der Nacht-----

In der Nacht beobachtete Lisa wie Frau Samstag mit einer Laterne winkte und nach 10 Minuten ging sie wieder aber das war nicht das erste mal als sie das sah gestern war das auch schon so. Dann kam sie wieder ins Schloss und übernahm die Nachtrunde von Frau Schmerzhaft. Lisa musste wieder schnell ins Bett und tat so als ob sie schlief.

-----Am morgen-----

Am nächsten Tag erzählte Lisa alles was sie in der Nacht gesehen hat. Die anderen konnten es gar nicht fassen was da los war und wollten das auch mal sehen. Dann sagte Lisa: „Da müsst ihr um 23:55 Uhr zu mir ins Zimmer kommen.“

„Okay das machen wir.“ Sagten alle zusammen

-----Nachdem Abendbrot-----

Nachdem Abendbrot trafen sich zum ersten mal ins Lisas Zimmer. Zum Glück hatte heute Frau Samstag die Nachtrunde sie bat die Mädchen das sie um halb neun die Kerzen aus zu machen. Und um 23:55 sahen sie immer noch zusammen im Zimmer. Und dann war es soweit Frau Samstag ging wieder rüber in den Winkel wo sich nicht mal die Lehrer hin trauten. Und winkte mit der Laterne. Und diesmal kamen auch zwei alte Hexen Namens: Zahnfleischbluter, Blutstropfen. Als sie das sahen sagten sie: „Da müssen wir was unternehmen.“

Und als sie sich einen Plan ausdenken, wollten kam Frau Schmerzhaft und merkte. Und darauf hin sind sie alle die in Lisas Zimmer waren in das Zimmer wo sie hingehörten.

-----Am nächsten Tag-----

Am nächsten Tag standen sie in der großen Halle und überlegten wie sie am besten in die Abstellkammer kommen, weil sie aus der Abstellkammer Geräusche hörten. Und dann kam ihn eine Idee sie flogen durch das große Fenster was zu der Abstellkammer gehört durch. Und da war sie Frau Blaustein, deswegen hat man sie zwei Tage lang nicht gesehen. Frau Blaustein sah in der Mitte des Raumes und schrei mit verbundenen Mund doch noch um Hilfe. Sie war froh als sie Maggie und Marron sah.

„Danke Kinder, aber wir müssen uns was ausdenken weil Frau Samstag ist meine Schwester sie hat sich unter Flaschen Namen bei uns eingeschleicht und sie hat gesagt: „Das sie die Schüle über nehmen wollte.“

„Ja und deswegen gehen wir heute Nachmittag in den anderen Flügel.“ Sagte Maggie
„Ja das machen wir.“ Sagte Frau Blaustein

-----Nach dem Unterricht-----

Nach dem Unterricht darf sie Frau Samstag und ihre anderen Hexen zum besprechen. Aber da haben sie die Rechnung ohne Marron und ihre Freunde gemacht. Frau Blaustein ging voraus und sagte: „Nun ist Schluss.“

Und dann sagte Marron ein Zauberspruch auf und schon waren sie weg.

